



Centre de référent vétérinaire à Aigle, en Suisse, cherche un spécialiste en médecine interne des petits animaux. Le candidat doit être un diplômé ECVIM ou ACVIM, ou être éligible à l'examen du board. Le candidat doit parler Anglais et Français(+/- Allemand).

Notre centre a ouvert ces portes en septembre 2021 et possède tout le matériel nécessaire pour pratiquer une médecine de pointe : endoscopie, radiographie à capteur plan, échographie et scanner, fluoroscopie en cours d'investissement. Nous avons aussi tout le matériel nécessaire pour réaliser de la chimiothérapie en toute sécurité.

Nous réalisons tout type de chirurgie : orthopédie, tissus mous, neuro-chirurgie, arthroscopie, laparoscopie avec notre chirurgien diplômé EVCS. Nous travaillons avec un service d'urgence dans nos locaux qui s'occupe du suivi des animaux hospitalisés la nuit, les week-end et jours fériés.

Nous souhaitons poursuivre le développement du service de Médecine interne qui est en forte croissance depuis l'ouverture du cabinet, puis, faire évoluer l'équipe rapidement avec d'autres spécialités (cardiologie, imagerie et oncologie notamment).

Equipe jeune et dynamique, AMV compétentes et bonne ambiance de travail. Un poste à 80-100 %, sans garde et avec des jours fixes.

A 10 min du bord du Lac Léman, 15 min des premières stations de ski, 20 min de la ville de Lausanne, vous pourrez profiter de toutes les activités physiques et sportives de la région, des activités culturelles ou de la bonne gastronomie Suisse. Salaire et région attractifs.

N'hésitez pas à venir nous rendre visite pour découvrir la bonne ambiance de travail et la qualité des soins prodigués dans notre centre de référent. Si vous êtes intéressés par la qualité de vie en Suisse et un poste dans une équipe où la « bienveillance » est le maître mot, écrivez-nous : myvet.vs@gmail.com
www.my-vet.ch



Veterinary referral center in Aigle, Switzerland, is looking for a specialist in small animal internal medicine. The candidate must be an ECVIM or ACVIM graduate, or be eligible for the board exam. The candidate must speak English and French (+/- German).

Our center opened its doors in September 2021 and has all the necessary equipment to practice cutting-edge medicine: endoscopy, flat panel radiography, ultrasound and scanner, fluoroscopy under investment. We also have all the necessary equipment to carry out chemotherapy safely.

We perform all types of surgery: orthopedics, soft tissues, neurosurgery, arthroscopy, laparoscopy with our EVCS certified surgeon. We work with an emergency service on our premises that takes care of the follow-up of hospitalized animals at night, on weekends and public holidays.

We want to continue the development of the Internal Medicine department, which has been growing strongly since the opening of the practice, and then to develop the team quickly with other specialties (cardiology, imaging and oncology in particular).

Young and dynamic team, competent AMV and good working atmosphere. An 80-100% position, without on-call duty and with fixed days.

10 minutes from the shores of Lake Geneva, 15 minutes from the first ski resorts, 20 minutes from the city of Lausanne, you can enjoy all the physical and sporting activities of the region, cultural activities or good Swiss gastronomy. Attractive salary and region.

Do not hesitate to come and visit us to discover the good working atmosphere and the quality of care provided in our referral center. If you are interested in the quality of life in Switzerland and a position in a team where "benevolence" is the key word, write to us: myvet.vs@gmail.com www.my-vet.ch





